

Intensa jornada al interior de la Sala del Senado este jueves donde finalmente se aprobó en general y particular el proyecto del tercer retiro del 10% de los fondos de las AFP.

La presidenta del senado, Yasna Provoste entregó un mensaje directo al primer mandatario luego de la aprobación del tercer retiro en la Cámara Alta. " Presidente Piñera le pido humildemente, que retire su presentación al Tribunal Constitucional, que no extienda este debate jurídico sobre las competencias entre el Congreso y el Ejecutivo, y que nos permita hacer un reinicio de un camino de encuentro político que vaya en beneficio de los chilenos y chilenas que están sufriendo. No nos humillamos al pedir y al reiterar, presidente no sea un obstáculo en momentos tan complejos para la vida de millones de compatriotas" exclamó la presidenta del Senado.

#### Anuncio Patrocinado

También la máxima autoridad del Senado, Yasna Provoste invitó a no obstaculizar el camino para la entrega de su propio dinero a los compatriotas en medio de una pandemia. "No es aceptable, que frente a este drama humanitario, el gobierno se transforme en un obstáculo para ceder a fondos que para muchas personas son la única opción inmediata de subsistencia. Chile necesita una Renta Básica Universal primero de carácter transitorio y luego como parte de una política de protección social" expresó.

Finalmente agregó que "Hemos planteado, recogiendo la iniciativa del propio presidente, de aumentar la recaudación para financiar este esfuerzo con una reforma tributaria que recaude más de manera permanente, en donde los que más tienen, aporten más a este proceso de ayuda, pero también de reconstrucción de nuestro país" declaró la presidenta del Senado tras las aprobación en general y particular, del tercer retiro de los fondos de AFP.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Presidenta del senado emplazó a Sebastián Piñera: "Presidente, no sea un obstáculo"



y tú, ¿qué opinas?